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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

２/ ６ 「能の世界」 観世流能楽師　坂　真太郎様
２/ 13 「青少年交換派遣体験談（ブルターニュでの一年間）」 長島　奨子様
２/ 20 ３クラブ合同例会（２/18）に移動
２/ 27 「裁判員制度について」 検事　熊澤　　貴様

前回（１/23  1068 回）の記録

「カンボジアの地雷除去奉仕活動」 村瀬　泰雄様

会長報告＜斎藤会長＞
・地区・分区関係の報告事項はありません。
・寒い日々が続いておりましたが、今日は今

季初めて白いみぞれまじりの雪が降り一段
と寒さを感じます。又、世の中も政治・経
済とも、暗いニュースが続いておりました
が、最近、我クラブにとてもロータリアン
として心がなごむ良い話題が、毎日新聞に
記事として大きく取り上げられましたので

紹介させていただきます。
　　20年前に中国残留孤児の支援を目的に設

立された食品会社が、昨年閉鎖に追い込ま
れましたが、今月に入り、心ある支援者の
協力により再開されましたが、その中の一
人が我クラブの某会員（長沼君）ですが、
この様な社会貢献が本当のロータリアンで
はないでしょうか。

幹事報告＜山尾幹事＞
・２月20日の例会は「３クラブ合同例会」の為、

18日㈪に変更となります。尚、東京上野RCが
当番で上野精養軒での開催となります。詳細
については、改めてお知らせします。

・他クラブから、例会変更の案内が届いていま

すので、クラブ事務所でご確認ください。
・ロータリー囲碁同好会のご案内が届いてお

りますので、興味のある方は事務所でご確
認ください。

　　２月結婚記念日	 　　４日（14周年） 初見ご夫妻 ・ 13日（25周年）須藤ご夫妻
　	 　　28日（37周年） 加藤ご夫妻

出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

 ５３名 ２名 ４名 39 名 ８名 82.98％ 第 1066 回修正　欠席 2 名・出席率 95.74％ 

◆ゲ ス ト  １名 元交換留学生　マリパス 様 

◆ビジター １名 東京浅草 RC　樋口 孝四郎 様

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

2/6 の食事

中 華 弁 当

洋 食 弁 当 若鶏のチーズと大葉の挟揚げ・鰤の照焼き・レンコンのサラダ・野菜と味噌のスープ・ご飯・おしんこ・フルーツ



委員会報告
＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・６月に予定している親睦旅行会についての

アンケートをポケットに入れてあります。
ご記入の上、親睦委員までお渡し下さい。

＜国際奉仕委員会　長島副委員長＞
・カンボジアの生徒達よりコピー機を贈ら

れた感謝の気持ちの手紙が届きました。
生徒達への贈りものとして、携帯電話・
デジカメ・カッターナイフ・時計等小軽
の物をお願いします。

＜次年度幹事　大塚君＞
・先週の例会で次年度委員会表をお配り致しま

したが、訂正箇所がございましたので訂正し
入れてありますので宜しくお願い致します。

＜ゴルフ同好会　小林（雅）君＞
・第３回3クラブ合同ゴルフコンペを３月27

日㈭に龍ヶ崎CCで行います。今回は、当
クラブが主催となります。10名以上の参
加、よろしくお願いします。

ニコニコボックス
＜斎藤、山尾＞
・本日のクラブ協議会「上半期事業報告」

を宜しくお願いします。
＜加藤、宮村、井田、吉沼、松崎＞
・「クラブ協議会　上半期事業報告」です。頑

張りましょう！
＜中村、斎藤、山尾、永井＞
・マリパス、いらっしゃい！　随分、清楚

で美しく成長しましたね。
＜永井、長島、藤野、古谷＞
・カンボジアの生徒達がコピー機を贈られ

た感謝の気持を手紙に綴ってまいりまし
た。どうぞお読み下さい。

＜長島＞
・結婚37年の記念日、１月20日にクラブより

花束のお祝いを受けました。ありがとうご
ざいました。

＜長沼＞
・矢野さん、先日はお世話になりました。女

の人達は矢野さんのお話より、矢野さんに
興味を持ったようでした。

元交換留学生のマリパスが遊びに来てくれましたので、
近況報告をして頂きました。

卓　　　話

クラブ協議会「上半期事業報告」

吉沼クラブ奉仕委員長 海内職業奉仕副委員長 大塚社会奉仕委員長 古谷国際奉仕委員長


